



SEAN GALLUP/GETTY IMAGES

## Alemania corteja a sus aliados

Alemania trabaja hoy, a través de las relaciones diplomáticas, la exportación de armas, las donaciones financieras e incluso el despliegue de tropas, para crear un defensa contra la hegemonía iraní.

- Josue Michels
- [21/6/2024](#)

## Turquía

Las relaciones entre Alemania y Turquía se remontan a 1761 con un tratado de amistad y comercio entre el Imperio otomano y el Reino de Prusia. Además de una alianza militar que culminó con la cooperación en la Primera Guerra Mundial, ambas naciones se unieron en proyectos de infraestructuras como el ferrocarril Estambul-Bagdad. Durante la Primera Guerra Mundial, muchos alemanes huyeron a Turquía y en 1961, después de que las dos naciones firmaran el Acuerdo de Contratación Laboral, muchos ciudadanos turcos emigraron a Alemania.

En su visita a Turquía en abril, el presidente alemán Frank-Walter Steinmeier calificó al presidente Recep Tayyip Erdoğan como un “valioso amigo”. Alemania es el socio comercial más importante de Turquía y uno de sus mayores inversores extranjeros. En 2023, el comercio bilateral alcanzó la cifra récord de 55.000 millones de euros (59.700 millones de dólares).

Turquía está grandemente resentida con Estados Unidos y los valores occidentales, pero es un valioso amigo de *Alemania*. Ha luchado contra los intereses estadounidenses en Siria y otros lugares, también recibe una gran parte de las exportaciones de armas de Alemania. En 2018 y 2019, Turquía fue el mayor comprador de armas de Alemania. Luego, en octubre de 2019, invadió Siria utilizando tanques alemanes. Alemania fue presionada para poner fin a la exportación de armas que podrían usarse en la guerra; sin embargo, continuó suministrando submarinos a Turquía.

En diciembre pasado, Erdoğan comparó a Benjamin Netanyahu con Adolfo Hitler y expresó su apoyo a Hamás. “Hemos visto los campos nazis de Israel”, señaló. Según una encuesta Gallup de 2021, Turquía es la nación más enfadada del mundo después del Líbano. El Salmo 83 resalta cómo será dirigida esta ira en el futuro.

## Arabia Saudí y los Estados del Golfo

Las relaciones alemanas con Arabia Saudí se remontan al Tratado de Amistad con el Reino del Hiyaz y del Néyed y sus dependencias de 1929. Hoy en día, los Emiratos Árabes Unidos y Arabia Saudí son los socios comerciales más importantes de Alemania en el mundo árabe. Sólo en los EAU hay unas 1.200 empresas alemanas cuyas oficinas sirven de sede para toda la región, así como para partes de África y Asia.

Alemania depende en gran medida del crudo de Oriente Medio y considera las grandes reservas de Arabia Saudí como una fuente crucial de petróleo. La página web del Ministerio de Economía alemán señala que Arabia Saudí puede “compensar los picos estacionales de la demanda o los déficit temporales de otros productores de petróleo”.

De 2014 a 2017, Alemania pasó por alto la restricción de venta de armas a zonas de conflicto e hizo de Arabia Saudí uno de sus principales clientes. Los EAU, Bahrein y Catar también se beneficiaron de la nueva política. Los Estados del Golfo albergan cada vez más industria y conocimientos militares alemanes con diversas licencias y fábricas. De 2017 a 2020, las Industrias Militares de Arabia Saudí estuvieron dirigidas por un director general alemán del Grupo Rheinmetall de Düsseldorf.

Las exportaciones militares alemanas cesaron temporalmente en 2018 pero se han reactivado desde el ataque terrorista a Israel del 7 de octubre de 2023. Recientemente, EE UU y otras naciones han tratado de aliar diplomáticamente a Israel y a Arabia Saudí. Pero en febrero, el Ministerio de Asuntos Exteriores de Arabia Saudí señaló que “no habrá relaciones diplomáticas con Israel a menos que se reconozca un Estado palestino independiente en las fronteras de 1967 con Jerusalén Este”.

Muchos ven las relaciones diplomáticas entre Israel y Arabia Saudí como la solución a la crisis. La profecía muestra que, de hecho, creará mayores problemas y favorecerá una mayor influencia alemana en la región.

## Jordania

Alemania es el socio comercial europeo más importante de Jordania; sus relaciones diplomáticas se remontan a 1953. En 2023, el embajador alemán en Jordania declaró: “Setenta años de relaciones diplomáticas han demostrado que Alemania y Jordania pueden confiar la una en la otra en momentos de necesidad. El alcance de nuestros intereses comunes se refleja en el alcance y la magnitud de nuestra cooperación”. También señaló que Alemania es el segundo mayor donante bilateral de Jordania, con una ayuda comprometida de 600 millones de euros (653 millones de dólares) sólo en 2022.

En los últimos años, unidades de la Bundeswehr [fuerzas armadas alemanas] han estado posicionadas en Jordania en la lucha contra el Estado Islámico. Jordania también sirvió de base para que los pilotos alemanes lanzaran paquetes de ayuda en Gaza.

Poco después del ataque terrorista del 7 de octubre, el rey Abdullahii se reunió con el canciller Olaf Scholz en Berlín para encontrar un terreno en común en la guerra. El 2 de mayo, el papa Francisco recibió a Abdullah en el Vaticano para hablar de la guerra y del futuro de Jerusalén. El rey enfatizó la necesidad de poner fin a la “catástrofe humanitaria” en Gaza y a “la violencia de los colonos israelíes contra los palestinos”. Está atento a que la Europa católica y Jordania amplíen su cooperación, acelerando la división de Jerusalén.

## Siria

Después de la Segunda Guerra Mundial, Alois Brunner, Hauptsturmführer [oficial] de las SS y otros nazis desempeñaron un papel crucial en la creación de los servicios de inteligencia sirios. “En los centros de detención sirios, sus técnicas se utilizan hasta el día de hoy”, comentó el *New Yorker* en 2021. En 1956, la mayoría de los antiguos nazis se habían trasladado a Argentina. “Pero uno que se quedó fue Alois Brunner, que fue la mano derecha de Adolf Eichmann, el organizador de la Shoah”, comentó el Centro de Investigación mena. “Vivió como el Dr. Georg Fischer en el barrio diplomático de Damasco”. Al parecer, Brunner fue asesor del presidente sirio Hafez Assad e instruyó a su gobierno sobre tácticas de tortura. La bbc informó en 2014 que Brunner murió en Siria alrededor del año 2010, sin arrepentirse de sus crímenes.

Se sospecha que el hombre que permitió el escape de Brunner fue Reinhard Gehlen, primer presidente del servicio de inteligencia alemán (bnd). El bnd destruyó documentos sobre Brunner en la década de 1990, lo que aumenta el misterio.

Alemania Oriental mantuvo relaciones diplomáticas con Siria a finales de la década de 1960, y el reconocimiento de Alemania Oriental por parte de Siria en julio de 1969 dio lugar a relaciones con la fuerza aérea y el ejército sirios. La Stasi [el ex Ministerio para la Seguridad del Estado Alemán] también entrenó al servicio secreto sirio. Esto sentó las bases para la cooperación en la década de 1990 con la Alemania unida. En 2006, el canciller Gerhard Schröder se reunió con el gobernante sirio Bashar Assad para desarrollar la cooperación y emprender una lucha conjunta contra el terrorismo.

Desde el estallido de la guerra civil en Siria en 2011, la cooperación oficial se ha cancelado. Pero desde 2012 hasta finales de 2022, Berlín aportó unos 18.500 millones de dólares para ayudar a la población de Siria y de los países vecinos afectados por la crisis.

*La Trompeta* espera que Siria desempeñe un papel crucial para ayudar a Alemania a traicionar a Israel.

## Líbano

Durante su segundo viaje a Oriente en 1898, el emperador alemán Guillermo ii visitó Beirut. “Política y económicamente, Líbano y Alemania estuvieron interrelacionados durante siglos”, informó en 2018 el centro de estudios alemán Konrad-Adenauer-Stiftung. “Una relación positiva y amistosa entre libaneses y alemanes dio forma a la relación diplomática entre ambos Estados hasta nuestros días”.

Tras la guerra civil libanesa (1975-1990), Alemania apoyó la reconstrucción del Líbano, lo que condujo a un acuerdo de

comercio de inversiones bilateral.

Las tropas alemanas forman parte de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en el Líbano, garantizando la seguridad marítima, desde 2006. Las armadas alemana y libanesa no sólo protegen conjuntamente la costa libanesa, sino que los marineros libaneses también reciben formación de oficiales alemanes. Alemania es miembro del Grupo Internacional de Apoyo en Líbano, creado en septiembre de 2013.

Alemania es el tercer mayor donante al Líbano después de EE UU y la UE. El 2 de mayo, la UE liderada por Alemania anunció otro paquete de 1.000 millones de euros para Líbano, incluso cuando la nación ha estado amenazando con atacar a Israel.

En su libro *El rey del sur*, Gerald Flurry escribe: “Irán y otras naciones siguen armando al interminable flujo de terroristas en Líbano, Gaza y Cisjordania. La *única* forma de darle vuelta a la situación es detener a Irán”. Y en 2014, él concluye: “Debido a su elevada población de árabes cristianos, el Líbano se ha convertido en un eje para la alianza del Salmo 83”. Ya se han sentado las bases para esta cooperación.

## **Palestinos de Gaza y Cisjordania**

Las relaciones alemanas con los árabes palestinos florecieron durante la Segunda Guerra Mundial. El 8 de abril, el embajador de Israel ante las Naciones Unidas mostró una foto de la reunión de Hitler con Haj Amin al Husseini, gran muftí de Jerusalén, en 1941, señalando que era “uno de los padres fundadores del nacionalismo palestino” y un entusiasta partidario de los nazis.

El movimiento palestino se inspiró en personas que querían aniquilar a los judíos. “Desde entonces y hasta el día de hoy, la raíz de este conflicto no ha cambiado”, dijo Gilad Erdan. “No es un conflicto político ni se relaciona con la partición del territorio. Sólo se trata de la destrucción de Israel y del asesinato de judíos”.

En 2023, Alemania triplicó su ayuda humanitaria a Gaza hasta alcanzar los 203 millones de euros, lo que la convierte en el mayor donante a los territorios palestinos. El objetivo declarado de Alemania es “la creación de un futuro Estado palestino como parte de una solución de dos Estados negociada entre las partes en conflicto”.

Estos esfuerzos no conducirán al bienestar palestino, sino a un conflicto profetizado.